

Zusatzprogramm Puerto Williams und Isla Navarino 3 - 9 Tage



Beschreibung

Ushuaia ist zwar mit etwa 90000 Einwohner offiziell die südlichste Stadt, aber nicht der südlichste Ort der Welt. Das chilenische Puerto Williams liegt nochmals 10 Kilometer südlicher, am Ufer des Beagle-Kanals auf der Insel Navarino. Von den umliegenden Hügeln der Stadt hat man eine grandiose Aussicht über den Beagle Kanal hinüber nach Feuerland.

DIE REISE IM DETAIL

Tag 1: Fähre Punta Arenas – Puerto Williams

Auf einer Transportfähre mit Passagierversorgung (Liegesitze) wird während einer etwa 32-stündigen Schiffsfahrt durch die Magellanstrasse, der Gletscherwelt der Darwin-Kordillere, den Fjorden des Nationalparks Alberto de Agostini und dem Beagle-Kanal Puerto Williams, der südlichste Ort der Welt, erreicht.

Tag 2: Puerto Williams und Umgebung

Die Insel selbst ist unter Kennern bekannt als das südlichste Trekkinggebiet der Welt. Direkt um Puerto Williams kann man die rauhe Natur in einfachen Wanderungen kennen lernen.

Tag 3 (Tag 9 mit Zusatzoption Navarino-Trek): Puerto Williams – Punta Arenas

Rückflug von Puerto Williams nach Punta Arenas. Während knapp eineinhalb Stunden haben sie bei Wolkenfreiheit die einmalige Gelegenheit, die Magellanstrasse, die bis zu 2500m hohe Bergkette der Darwin-Kordillere, den Beagle Kanal und Feuerland von oben zu betrachten.

Zusatzoption Navarino-Trek

Tag 3-8: Trekking Isla Navarino

In einem 4-5-tägigen Trekking mit Führer, Rucksack und Zelt, vorbei an der zerklüfteten Bergkette der Dientes Navarino, wandern sie durch unberührte Landschaft und kaum markiertes Gelände bis an das Südende der Insel und wieder zurück. Diese Wanderung zählt als das südlichste Trekking der Welt. Ein einmaliges Erlebnis der Sonderklasse!